//Documentos de Interés//

Esta semana:

- A una semana del anuncio del presidente Barack Obama de su decisión de enviar treinta mil tropas
 adicionales a Afganistán a mediadios de 2010, el think tank Heritage Foundationpresenta
 algunas cifras sobre el costo de la decisión. Véalo aquí.
- En una coyuntura actual de alta tensión entre Colombia y Venezuela, los embajadores de ambos países en Estados Unidos publicarón sus opiniones sobre la relación bilateral en la revista Foreign Policy. Véalo aquí.
- Invitamos a leer la columna del presidente de Francia **Nicolás Sarkozy**, publicada en **"Le Monde"** sobre el **referéndum suizo** sobre los minaretes. Véalo <u>aquí</u>.